

けやぐ

～緩和だより～

No.49

令和3年5月19日

青森県でも新型コロナウイルス感染症が猛威を振るっています。感染対策をしっかりと行って、自分と家族の健康を守りましょう！

緩和ケア病棟では感染対策を実施し、患者様が安心して入院できるように取り組んでいます。

🌸お花見しました！

今年は全国的に桜の便りが早くなり、4月13日頃から開花しました。

また新型コロナウイルスの感染拡大の影響で、世の中は自粛ムードにあります。そんな中、病棟スタッフが自宅庭の桜の枝を持ってきてくれ、ホールでは満開のお花見のような雰囲気となりました。桜と患者さんの笑顔に、スタッフ一同とても癒されたイベントでした。



来年はぜひ桜を見たいですね🌸🍷🍷



節分・バレンタイン記念撮影 (2月17~24日)

担当： 羽賀、石岡



2月は豆まき・バレンタインという事で、各病室を回りながら患者様とご家族と一緒に記念撮影会を行いました。イベント担当者自慢の手作りフレームと共に、皆様とても良い表情をされていました。

記念撮影が患者様の大切な思い出になればと思い、企画しましたが、皆様に大変喜んでいただき大成功に終わりました。



緩和ケア病棟スタッフ紹介コーナー

氏名： 永山孝子 職種： 看護師（師長）

趣味： 読書、洗濯

PR： コロナ禍でも楽しく HAPPY に過ごすためにはどうしたらいいか日々模索中です。マスクの越しにも笑顔を忘れないように頑張りますのでよろしくお願いします。



<編集>

地域医療連携室
MSW 有馬



ときわ会病院
緩和ケア病棟